
 

Elle _____ parle 

longtemps. 

Elle leur parle longtemps : « leur » est un pronom. 
                    V 

Ils _____ ouvrent la 

porte. 

Laisse-les manger 

_____ champignons.  

_____ poissons font 

des bulles. 

Il _____ raconte des 

histoires. 

On _____ a servi une 

assiette de frites.  

On ne s’occupe pas de 

_____ affaires. 

On dirait qu’ils ont 

oublié _____ clefs. 

Ils leur ouvrent la porte : « leur » est un pronom. 
                    V 

Laisse-les manger leurs champignons : « leurs » est un   
                                déterminant devant un nom pluriel.    
                    V 

Leurs poissons font des bulles : « leurs » est un déterminant 
devant un                    nom pluriel. 

Il leur raconte des histoires : « leur » est un pronom. 
                    V 

On leur a servi une assiette de frites : « leur » est un pronom. 
                    V 

On ne s’occupe pas de leurs affaires : « leurs » est un 
déterminant                     devant un nom pluriel. 
                     

On dirait qu’ils ont oublié leurs clés : « leurs » est un          
déterminant              devant un  nom pluriel. 
                     



 

Je _____ ai indiqué la 

route. 

 _____ parents 

 ne sont pas contents. 

Ils vont chez _____ 

amis. 

Anastasia _____ parle 

poliment. 

Maman n’aime pas 

_____ caprices. 

 _____ cuisine sera 

plus gaie en jaune. 

Les deux grands 

s’occupent de _____ 

petit frère. 

 _____ enfants sont 

tous mariés. 

Je leur ai indiqué la route : « leur » est un pronom. 
                    V 

Leurs parents ne sont pas contents : « leurs » est un déterminant 
devant un                      nom pluriel.                        

Ils vont chez leurs amis : « leurs » est un déterminant devant 
un nom                 pluriel. 

Anastasia leur parle poliment : « leur » est un pronom. 
                               V 

Maman n’aime pas leurs caprices : « leurs » est un déterminant 
devant un                        nom pluriel.                                                         

Leur cuisine sera plus gaie en jaune : « leur » est un déterminant 
devant un nom singulier.                                                                  

Les deux grands s’occupent de leur petit frère : « leur » est un 
déterminant devant un nom singulier.                                                 
                                  nom 

Leurs enfants sont tous mariés : « leurs » est un déterminant 
devant un                    nom pluriel.                                                               



 

Dites-_____ bonjour 

de ma part. 

Ma sœur _____ propose 

de les accompagner. 

Les enfants jouent 

avec _____ cousines. 

 _____ machine à 

laver est tombée en 

panne. 

Je _____ ai donné un 

nouveau ballon. 

_____ voisine est 

journaliste. 

Je n’aime pas _____ 

façons de faire. 

J’apprécie _____ 

politesse. 

. 

Dites- leur bonjour de ma part : « leur » est un pronom. 
 V 

Ma sœur leur propose de les accompagner : « leur » est un 
pronom .              verbe 
                    V 

Je leur ai donné un nouveau ballon : « leur » est un pronom. 
                    V 

Les enfants jouent avec leurs cousines : « leurs » est un 
déterminant                  devant un nom pluriel.                                                                                                                             
                                                      nom 

Leur machine à laver est tombée en panne : « leur » est un 
déterminant devant un nom singulier.                                                                                                                                
             nom 

Leur voisine est journaliste : « leur » est un déterminant devant 
un nom singulier.                                                                                                                        
       

J’apprécie leur politesse : « leur » est un déterminant devant un 
nom singulier.                                                                                                   

Je n’aime pas leurs façons de faire : « leurs » est un déterminant 
devant un                nom pluriel.                                                                                                    


